UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD ESCUELA PROFESIONAL DE MEDICINA HUMANA



RASGOS DE PERSONALIDAD Y LA ATRACCIÓN POR UNA ESPECIALIDAD MÉDICA EN INTERNOS DE MEDICINA DEL HOSPITAL NACIONAL DOS DE MAYO DURANTE EL PERIODO DE ENERO A DICIEMBRE DEL AÑO 2016, LIMA - PERÚ

TESIS

PRESENTADA POR BACHILLER
ANGEL ALFREDO ANSBERTO ALEJO ALARCON

PARA OPTAR EL TÍTULO PROFESIONAL DE MÉDICO CIRUJANO

LIMA – PERÚ 2017

RESUMEN

Introducción: La elección de una especialidad en los internos de medicina se encuentra influenciada por varios factores, uno de ellos es la personalidad. En nuestro estudio damos a conocer los rasgos de personalidad más frecuentes en 3 grupos principales de es especialidades.

Materiales y métodos: se realizó un estudio prospectivo, transversal y descriptivo en 87 internos de medicina del Hospital Nacional Dos de Mayo mediante el uso del cuestionario de 16 Factores de Personalidad en su quinta edición (16 PF 5). Con posterior procesamiento de datos en el programa Excel.

Conclusiones: los rasgos de personalidad varían de acuerdo a la especialidad que tiene el interno de medicina, es decir que por cada especialidad encontramos personalidades similares o afines. En las especialidades clínicas se encuentra el predominio del rasgo de tensión y de pensamiento concreto. En la especialidad quirúrgica predomina el rasgo de dominancia y apertura al cambio, en los que eligen especialidades de apoyo al diagnóstico presentan rasgos de introversión marcados.

PALABRAS CLAVE: Rasgo de personalidad, especialidad médica, 16 PF5.